

# Gemütlich, vielfältig und gesellig

**Das prachtvolle Herbstwetter lockte am Samstag noch mehr Besucher als in anderen Jahren nach Freienbach. Der beliebte Herbstmarkt liess auch sonst keine Wünsche offen.**

Von Verena Blattmann

*Freienbach.* – Dem «Herbstmarkt Freyebach» eilt ein Ruf voraus, der für Gemütlichkeit, Qualität und Vielseitigkeit steht, und dies weit über die Gemeindegrenzen hinaus.

Ein nicht unwesentlicher Teil der Beliebtheit dieses Märts mag wohl die gelungene Mischung im breitgefächerten Angebot an Waren, Kunsthandwerk, Geschenkartikeln, kulinarischen Köstlichkeiten, Festbeizli oder Informationsständen ausmachen. Dass einheimische Vereine mitwirken mit Musik und Tanz, eine Festwirtschaft oder einen Imbissstand betreiben, ihren Verein vorstellen oder Spiele organisieren, macht diesen Anlass besonders wertvoll und gibt dem Dorf Zusammenhalt.

Der Männerchor Pfäffikon am

Etzel nutzte den Anlass, um Stimmen für seinen Chor zu suchen. Schon 33 Jahre sind «die vom Bau» mit dabei. Sie sammelten für die Jugendförderung. Weitere Vereine, die Herbstmarktcommission und der Pfarreirat folgten diesem Beispiel und sammelten ebenfalls für wohltätige Zwecke.

Wer mehr über die Nachbarschaftshilfe der Gemeinde Freienbach erfahren oder eine zündende Idee für die Nutzung des Zeughausareals in Pfäffikon weitergeben wollte, war am Herbstmarkt genau richtig. Kinder waren vom nostalgischen Karussell magisch angezogen und drehten darauf wie verzaubert ihre Runden, naschten genüsslich Süßigkeiten oder besuchten die Märchenstunde.

Die verführerischen Düfte, die dem Besucher von allen Seiten in die Nase stiegen, machten es nicht einfach, sich für das eine oder andere Angebot zu entscheiden. Auch die Auswahl der Beizli oder Bars war gross, um ausgiebig die Geselligkeit zu pflegen und die einzigartige Marktstimmung zu geniessen.



Wie eine kleine Prinzessin auf einem Schwan dahinschweben, das macht Spass.

Bilder Verena Blattmann



Martha Bisig verbreitet mit ihrer Drehorgelmusik nostalgische Stimmung.



Seit 33 Jahren dabei: «Die vom Bau» mit ihrem «7-ner Spiel».



Ein Glas Süßmost, die ideale Stärkung beim Schlendern durch den abwechslungsreichen Herbstmarkt.



Finde das Goldvreneli in der Nuss.



Bunt geschmückter Brunnen.



Nachwuchs für die Harmoniemusik.